
TSV 1860 München
Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 21. Oktober 2008, 20:05

Als Profi-Sportler hat man ganz einfach auch eine Verantwortung der Jugend gegenüber.

Demzufolge ist es ganz sicher RICHTIG gewesen, diesen Mann sofort zu entlassen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/?postID=170092#post170092
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